



## Beatriz Saura, candidata en las elecciones del ICAM: “Lo que queremos es transparencia”

[https://www.youtube.com/watch?v=CV\\_zAmq2udk](https://www.youtube.com/watch?v=CV_zAmq2udk)

**Beatriz Saura**, candidata en las elecciones del ICAM, socia directora de Saura Legal y una reconocida experta en compliance, habla en esta segunda parte de la entrevista concedida a Economist & Jurist TV de **algunos aspectos de su campaña** y aporta su punto de vista sobre cómo se puede potenciar el compliance en la abogacía y especialmente en el ICAM.

Esta segunda parte comienza con una pregunta: su **visión de los otros candidatos** y de personajes relevantes de la abogacía. En este sentido, **la entrevista fue realizada antes de que Juan Gonzalo Ospina aceptara ser candidato de Ahora Abogacía en las elecciones del ICAM**. En sus respuestas, Saura muestra una gran discreción y huye de lo que podría ser la crítica fácil.

En lo que se refiere a su campaña, Beatriz Saura afirma que no va a hacer una campaña “de grandes fastos”. “**Lo que queremos es llegar a la gente, que la gente nos conozca**, conozca nuestras ideas y lo que vamos a hacer”, aclara.

Un aspecto importante es la financiación y sobre este particular se muestra tajante: “**Vamos a ser muy escrupulosos en todo**. Por ahora no hemos decidido nada sobre ese tema, pero si lo hacemos en algún momento lo que no vamos a hacer es prometer a nadie nada”.

A este respecto, señala que “si en algún momento alguien nos ofrece ...